

**HAUT-PLATEAU** La campagne de communication sur la fusion se poursuit.

# Second round pour les cafés citoyens

Quatre rendez-vous étaient au programme lundi soir pour ce second round des cafés citoyens, un dans chaque commune concernée. Pour rappel, l'objectif de ces soirées est de créer le débat sur le projet en ramenant les enjeux à l'échelle locale.

## De très jeunes citoyens présents

«Nous sommes entre gens de Mollens. Il n'y a pas de raison de ne pas poser vos questions», a rappelé le président Stéphane Pont en ouvrant ce café citoyen. Le seul prévu sur la commune. Près de 70 personnes ont ici répondu à l'invitation des autorités sur les environ 570 électeurs inscrits. Un bon score au regard de l'affluence habituelle en assemblée primaire qui s'élève à une quarantaine de personnes. Si quelques places sont restées vides, la salle apparaissait bien



Près de 70 personnes ont participé au café citoyen de Mollens hier soir, une assemblée plutôt garnie. SACHA BITTEL

garnie. Une dizaine de très jeunes citoyens avaient même fait le déplacement. De quoi ravir le président. «Ce n'est pas habituel pour le Conseil communal, mais on s'en réjouit vraiment» a-t-il re-

levé. Après l'introduction, c'est un membre du Conseil communal qui a présenté de manière très classique les éléments essentiels du rapport avant d'ouvrir le débat. Un dé-

bat ponctué de nombreuses interventions et questions.

## Un vrai café citoyen à Randogne

Du côté de Randogne, le terme café citoyen prenait vraiment tout son sens. En effet, les autorités avaient choisi le café de l'auberge du Petit Paradis et non pas une salle de sport ou une salle communale comme bon nombre de rendez-vous. C'est là, au milieu des clients du restaurant, que le Conseil de Randogne a présenté les enjeux de la votation du 14 juin une deuxième fois après Loc jeudi dernier. Une trentaine de personnes ont trouvé une place, certaines entre les tables. François Parvex, du **SE-REC**, animait les débats, qui peinaient un peu à prendre.

Retrouvez les principaux enjeux des débats de Mollens et de Randogne dans notre édition de mercredi. ● PFE/LS